
Joie de croire, de témoigner, de transmettre … 
 

 

MA CONFIRMATION 
La veille de ma confirmation, initialement prévue aux Sables 

d’Olonne, le 29 janvier, j’ai contracté un virus infantile, chose quasi 
improbable à mon âge. Tout était si bien organisé, de la célébration à la 
pièce montée ! 

Cela a été pour moi une épreuve très difficile à accepter. A travers la 
tristesse que je ressentais, j’ai beaucoup interrogé notre Seigneur. J’ai 
pensé que je ne recevrais jamais ce sacrement et j’ai redécouvert combien 
c’était si important pour moi. 

Ma famille m’a réconfortée, mais aussi de nombreuses personnes 
autour de moi m’ont témoigné leur soutien. J’ai été très touchée par tous 
ces élans du cœur.  

Par la suite, on m’a expliqué que je devrais être patiente, car notre 
évêque ne pourrait pas se déplacer juste pour moi. 

Et comme une grâce, nous avons appris qu’il serait bientôt en visite 
dans notre paroisse. C’est comme ça que le 19 mars, j’ai reçu le 
sacrement de la confirmation dans notre église de la Mothe Achard, un 
moment magnifique pour moi. 

Ma communion, ma profession de foi et maintenant ma confirmation, 
font partie des plus beaux jours de ma vie. Je ne peux pas vraiment 
l’expliquer. Mais une chose est sûre, c’est que ces grands moments 
resteront gravés dans ma mémoire et surtout dans mon cœur. J’ai ressenti 
une force intense ces jours-là, et je veux tellement continuer à la recevoir. 

Pourtant je n’avais pas vraiment envie de m’engager dans ce 
sacrement lorsqu’on me l’a proposé. Mais une voix intérieure me disait 
qu’il fallait que je fasse ce chemin pour ma foi. Aujourd’hui, je ne regrette 
rien et j’espère que ma foi en Jésus sera de plus en plus forte. J’ai 
tellement besoin de sa présence au quotidien pour m’aider dans ma façon 
de penser et d’être en général. Je désire que Jésus me rende meilleure 
tout simplement. J’ai toujours voulu exercer un métier autour de la petite 
enfance. Mais depuis peu, j’ai vraiment envie d’aider les personnes les 
plus démunies.  

Par la confirmation, j’ai reçu une Force Nouvelle, pour me guider 
dans la vie et dans la mission qu’Il a préparée pour moi.  

Ce que je souhaite pour me rapprocher de Notre Seigneur, 
maintenant, c’est de continuer mon chemin de foi, dans une Eglise qui 
reflète réellement l’Amour ainsi que la bonté du Seigneur.  

J’aimerais que l’Eglise accueille chacun comme il est, qu’elle fasse 
preuve d’ouverture d’esprit et qu’elle évolue avec les générations à venir 
pour nous permettre d’être réunis un jour, tous ensemble auprès de Jésus.   

            Loïs (St Julien)         
 

UNE CATECHISTE 

« Je crois au Dieu Père, créateur. »                                         
 En demandant aux enfants par quel signe on reconnaît sa présence, un 
enfant répond : « On est là », elle voulait dire : « On existe ». Les enfants 
nous évangélisent, nous catéchistes et aussi leurs parents certaines fois. 
« Je crois aussi en Jésus mort et ressuscité. »                       
 En demandant aux enfants ce qu’ils aiment dans la vie de Jésus : « Il 
nous apprend à pardonner. »                       
A un autre enfant à qui on demande : « Es-tu sûr de vouloir communier ? » 
« Oui car je veux mieux connaître Jésus. » 
L’Esprit Saint est là et nous donne beaucoup de joie dans la rencontre 
simple avec les enfants et aussi avec les parents certaines fois, et aussi 
les enseignants. 
               Colette (Beaulieu) 

          PREPARATION AU BAPTEME 
 

 
20 Jeunes sur notre paroisse ont demandé le 

baptême en 2023. Ils ont entre 4 et 14 ans. Les 
motivations sont variées : demande des enfants, choix 
personnel des parents, report en raison du Covid, 
déménagement, ou bien regroupement des baptêmes 
d’une même fratrie … Face à la diversité des situations 
nous accueillons et nous nous laissons surprendre : la 
préparation du baptême se fait en plusieurs étapes, 
permettant à leur foi de grandir et de mûrir.  

Pour ma part j’accompagne les parents qui 
sont partie prenante à la préparation de ce sacrement. 
C’est toute la famille qui chemine en prenant du temps 
pour comprendre ce qu'est le Baptême et à quoi ils 
s'engagent sur ce chemin de Foi. Les accompagner 
c’est avant tout les soutenir dans leur rôle de « premiers 
éducateurs de la foi ». 

En petit groupe entre adultes et sous le regard de 
Dieu, nous avons échangé autour du même texte 
d’évangile que celui qui est proposé à leurs enfants. 
C’est une expérience d’une grande richesse que de se 
mettre à l’écoute de Dieu qui s’adresse à chacun de 
nous.   

Cela fut une grande joie pour moi de partager avec 
ces jeunes parents, de les rejoindre dans ce qui fait leur 
vie, là où ils en sont, à travers la démarche du 
sacrement du Baptême 

   Ces rencontres ont également permis de créer 
des temps d’échanges, des liens et de faire Eglise.   

             Florence C (Landeronde) 

LE SACREMENT DE L’EUCHARISTIE 

La préparation se déploie sur deux années 
scolaires, la 1ère année, les enfants en CE2, se préparent 
et reçoivent le sacrement du pardon. Puis en CM1, en 
plus des rencontres de caté, 3 matinées dimanche sont 
organisées pour les parents et les enfants, suivies de la 
participation à la messe.     
 Un dernier temps fort est vécu sur une journée 
entière où nous découvrons, avec l’évangile des disciples 
d’Emmaüs, les quatre temps de la messe : la liturgie de 
l’accueil, de la Parole, de l’Eucharistie et de l’Envoi.                               
Christine -Laïque en Mission Ecclésiale Pasto Enfance 

 


